

Semaine du 27/06 au 01/07/2016

## La rencontre de la semaine

Mardi, Morgann nous a présenté ses deux pogonas : ce sont de gros lézards qui vivent dans le désert. Nous les avons touchés et caressés. Ensuite, comme ils avaient très faim, Morgann leur a donné des grillons et de gros vers.



## Le spectacle de cirque

Lundi, nous avons enfin fait notre spectacle de fin d'année sous le chapiteau des frères Poitz. Après des semaines d'entraînements, nous avons pu montrer à tous les spectateurs tout ce que nous avons appris.



## Voilà c'est fini !

Après une année sur le thème du cirque, voici un dernier clin d'œil au chapiteau sous lequel nous avons passé beaucoup de temps : sur le trapèze, sur le fil ou sur la boule, nous avons exercé nos talents, parfois avec crainte. Mais nous en ressortons tous grandi !



Un grand merci à Pandrine, Tonino, Jocelyne et Olivia, qui nous ont chaleureusement accueillis, qui nous ont toujours encouragés par leurs sourires et leurs regards.

Belle route à eux !



*A Bientôt*

Maëla, Corinne et moi-même tenons à remercier tous les enfants de la classe pour cette année scolaire passée à leur côté.

Nous souhaitons à toutes les familles de passer un bel été.



*En route vers les vacances...*